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歩道の設置など対策が求められて
いる西中富橋の現況（３月５日）

西中富橋の改善へ取り組み状況のご報告
県議会議員扶川敦　県政みたまま　西中富版

現況

案① 案② 案③..

災
害
時
の
逃
げ
道
確
保
な
ど
住
民
の
声

国
の
河
川
改
修
は

ず
っ
と
先

　
明
光
台
自
治
会
の
皆
さ

ん
か
ら
ご
要
望
い
た
だ
い

て
お
り
ま
す
西
中
富
橋
の

改
善
に
関
し
て
、
こ
れ
ま

で
の
取
り
組
み
状
況
を
ご

報
告
し
ま
す
。

　
住
民
の
皆
さ
ん
か
ら
出

て
い
る
の
は
、
「
橋
が
狭

く
て
犬
の
散
歩
や
子
供
の

通
学
時
、
車
が
来
る
と
危

険
だ
」
「
災
害
時
に
車
が

詰
ま
っ
て
し
ま
う
と
、
逃

げ
ら
れ
な
く
な
る
の
で
は

な
い
か
」
な
ど
の
ご
意
見

で
す
。

　
天
羽
生
美
町
議
と
一
緒

に
ご
要
望
を
お
聞
き
し
た

こ
と
を
き
っ
か
け
に
、
こ

れ
ま
で
何
度
か
国
土
交
通

省
旧
吉
野
川
出
張
所
と
板

野
町
の
担
当
者
か
ら
お
話

を
聞
き
、
中
島
板
野
町
長

さ
ん
と
も
お
話
を
重
ね
て
、

改
善
の
可
能
性
を
探
っ
て

き
ま
し
た
。

　
河
川
管
理
が
国
、
道

路
・
橋
の
管
理
が
町
と
い

う
西
中
富
橋
の
よ
う
な
場

合
、
河
川
堤
防
整
備
に
伴

う
橋
の
架
け
替
え
な
ら
、

国
が
全
部
負
担
し
て
く
れ

ま
す
。

　
し
か
し
、
旧
吉
野
川
は

下
流
の
堤
防
が
ま
だ
ま
だ

未
改
修
で
あ
り
、
車
が
対

面
通
行
で
き
な
い
橋
も
残

っ
て
い
ま
す
。
下
流
か
ら

順
次
改
修
す
る
こ
と
が
河

川
改
修
の
原
則
で
す
の
で
、

河
川
拡
幅
を
伴
う
改
修
工

事
が
西
中
富
橋
ま
で
や
っ

て
く
る
の
は
、
は
る
か
先

の
こ
と
に
な
っ
て
し
ま
い

ま
す
。

　
ま
た
、
本
格
的
な
架
け

替
え
の
場
合
は
、
橋
の
底

部
が
堤
防
の
上
端
よ
り
い

く
ら
高
く
な
る
か
と
い
う

基
準
を
満
た
す
必
要
が
あ

り
ま
す
。
西
中
富
橋
の
場

合
で
も
、
相
当
橋
の
中
央

部
が
高
く
盛
り
上
が
っ
た

形
に
な
り
、
橋
の
南
北
に

相
当
の
用
地
買
収
が
必
要

で
す
。

　
町
が
橋
を

　
拡
幅
す
る
に
は

　
そ
こ
で
、
当
面
の
対
応

は
、
町
と
し
て
現
在
の
橋

を
拡
幅
で
き
な
い
か
と
い

う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

　
拡
幅
工
事
の
可
能
性
と

し
て
は
、
左
図
に
示
し
た

よ
う
に
色
々
な
案
が
あ
り

ま
す
。

　
そ
の
場
合
、
住
民
の
皆

さ
ん
の
ご
要
望
を
満
た
し

な
が
ら
、
最
小
限
の
予
算

で
、
し
か
も
強
度
的
に
問

題
が
な
い
改
修
を
、
い
か

に
お
こ
な
う
か
が
課
題
で

す
。
も
ち
ろ
ん
、
河
川
管

理
者
で
あ
る
国
の
承
認
は

必
要
で
す
。

　
昨
年
１
０
月
に
は
、
明

光
台
集
会
所
に
町
長
さ
ん

ら
町
の
担
当
者
と
住
民
の

懇
談
会
が
開
か
れ
、
私
も

参
加
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
、

取
り
組
み
状
況
を
ご
報
告

し
ま
し
た
。
　

　
そ
の
と
き
に
私
か
ら
は
、

「
国
は
、
町
か
ら
案
を
示

し
て
も
ら
え
れ
ば
検
討
す

る
と
言
っ
て
い
る
」
と
ご

紹
介
し
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
町
か
ら
国
交

省
旧
吉
野
川
出
張
所
に
対

し
一
度
イ
メ
ー
ジ
的
な
案

を
持
っ
て
い
き
ま
し
た
が
、

こ
の
案
は
車
が
対
面
通
行

で
き
る
程
度
ま
で
路
面
そ

の
も
の
を
広
げ
る
案
で
し

た
。
費
用
的
・
強
度
的
に

疑
問
が
あ
り
ま
し
た
。

　
そ
こ
で
、
現
在
改
め
て
、

車
が
一
台
通
れ
る
現
在
の

橋
に
何
ら
か
の
形
で
歩
道

を
つ
け
る
案
も
検
討
さ
れ

て
い
ま
す
。

　
財
源
と
し
て
は
、
来
年

度
以
降
、
国
の
交
付
金
制

度
や
新
規
の
補
助
金
制
度

を
ど
う
使
え
る
か
、
町
の

負
担
を
少
し
で
も
軽
減
す

る
た
め
に
、
見
極
め
が
必

要
で
す
。

　
引
き
続
き

　
取
り
組
み
ま
す

　
い
ず
れ
に
し
て
も
、
河

川
改
修
が
で
き
る
ま
で
何

十
年
も
待
つ
わ
け
に
は
い

き
ま
せ
ん
。
住
民
皆
さ
ん

の
要
望
が
一
日
も
早
く
実

現
す
る
よ
う
、
引
き
続
き

取
り
組
ん
で
参
り
ま
す
。

南
か
ら
北
を
み
た

断
面
イ
メ
ー
ジ

菅生

西中富

字一才

旧吉
野川

ここが
西中富橋
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